

PROVINCIA | Política

EQUO Córdoba rechaza la reforma laboral porque "no creará empleo pero sí más despidos"

EQUO propone incentivos a la economía y las contrataciones en materia laboral

Redacción

Miércoles 15 de febrero de 2012 - 23:01



EQUO Córdoba apoya la manifestación convocada el próximo domingo, 19 de febrero, en protesta contra la reforma laboral, al considerar “que es muy agresiva con los trabajadores, al arrebatarles derechos adquiridos y que, además, contribuirá a destruir empleo, al facilitar los despidos”.

La cabeza de lista de EQUO por Córdoba al Parlamento Andaluz, Marisa Vadillo, ha indicado que reforma laboral “representa un golpe de muerte al diálogo social que ha caracterizado las relaciones laborales durante

décadas” y sigue la línea de las reformas de los últimos años, “encaminadas fundamentalmente al recorte de derechos sociales y laborales, en lugar de a incentivar más la economía y las contrataciones”.

En este sentido, Vadillo ha advertido que la reducción de la indemnización por despido es “un grave retroceso en los derechos conseguidos y sólo conseguirá aumentar los despidos, lo cual, en una provincia que ya tiene 122.600 parados es un auténtico drama”.

Además, para EQUO con esta reforma “el gobierno facilita que las empresas se acojan al despido de los 20 días, sobre todo si tenemos en cuenta que se elimina la autorización administrativa para los EREs”. Otra medida “crítica” es la agresión contra los convenios colectivos “al abrir la posibilidad de que se puedan modificar sin acuerdo de los trabajadores los derechos adquiridos en convenio”.

Para Marisa Vadillo, en definitiva, “las condiciones de vida de la ciudadanía serán aún más duras tras la aprobación de esta reforma; habrá más precariedad, menos ingresos y por tanto, menos posibilidades de que la economía mejore y disminuya el paro”.

Por todo esto, EQUO considera legítima y necesaria la protesta contra la reforma laboral y apoya la manifestación convocada por los sindicatos, que partirá el próximo domingo 19 a las 11.00 desde la plaza de las Tres Culturas (estación Renfe).